



BRP INICIA LA CONSTRUCCIÓN DE LA PRIMERA PLANTA DE MOTOCICLETAS ELÉCTRICAS CAN-AM EN QUERÉTARO

Octubre 4, 2022

Querétaro, México, 3 de octubre de 2022 –BRP Inc. (TSX:DOO; NASDAQ:DOOO) confirma el inicio de la construcción de su primera planta de manufactura de vehículos eléctricos un hito importante en el camino eléctrico de la empresa. El día de hoy se realizó la ceremonia de inicio de la construcción de la planta de producción de motocicletas eléctricas de dos ruedas de Can-Am en Querétaro, México, que estará junto al campus actual de BRP en la ciudad. La producción de Can-Am Origin y Can-Am Pulse, los dos primeros modelos de motocicletas eléctricas de la empresa presentados en el reciente Club BRP, comenzará en marzo de 2024 y se espera que se entreguen a los consumidores durante el verano de 2024.

“Nos hemos propuesto recuperar nuestra historia con el lanzamiento de una línea de motocicletas eléctricas de 2 ruedas y nos estamos preparando para ejecutar nuestro plan”, dijo Sandy Scullion, Presidente del Grupo de Powersports en BRP. “Estamos entusiasmados de comenzar la construcción de esta nueva planta de fabricación de vehículos eléctricos de última generación en Querétaro, México, en el mismo campus donde ya estamos produciendo nuestras motos acuáticas Sea-Doo y motores ROTAX. Esperamos producir las primeras motocicletas Can-Am eléctricas para una nueva generación de entusiastas”.

La nueva planta de manufactura generará inicialmente 500 nuevos empleos. Fue diseñada siguiendo los principios LEED con materiales sustentables, en línea con el Plan de Responsabilidad Social Corporativa de BRP para reducir la huella de carbono de sus operaciones. Además, la Compañía pretende ofrecer un entorno de trabajo inclusivo y accesible para todos, con estaciones de trabajo modificables y adaptables a diferentes personas.

Para marcar el inicio de la construcción del edificio, hoy se llevó a cabo un evento especial con líderes de BRP e invitados especiales, incluidos Graeme C. Clark, Embajador de Canadá en México, Luis Nava, Presidente Municipal de la Ciudad de Querétaro, Íker Jiménez, Director General de Impulso Económico Global, Tania Palacios, Secretaria de Desarrollo Sostenible del Municipio de Querétaro y Marco del Prete, Secretario de Desarrollo Sustentable.

PRECAUCIÓN CON RESPECTO A LAS DECLARACIONES CON PROYECCIONES FUTURAS

Cierta información incluida en este comunicado, incluidas las declaraciones relacionadas con la cantidad de nuevos puestos de trabajo que se crearán luego de la finalización de la nueva instalación de la Compañía en México, la reducción esperada de la Compañía de su huella ambiental, los planes estratégicos y de negocios de la Compañía, y otras declaraciones que son no hechos históricos, son "declaraciones prospectivas" en el sentido de las leyes de valores de Canadá y Estados Unidos. Las declaraciones prospectivas generalmente se identifican mediante el uso de terminología como "puede", "hará", "sería", "debería", "podría", "espera", "pronóstico", "planea", "pretende", "tendencias", "indicaciones", "anticipa", "cree", "estima", "perspectiva", "predice", "proyecta", "probable" o "potencial" o las variaciones negativas o de otro tipo de estas palabras u otras palabras o frases comparables. Las declaraciones prospectivas, por su propia naturaleza, implican riesgos e incertidumbres inherentes y se basan en varios supuestos, tanto generales como específicos. BRP advierte que sus suposiciones pueden no materializarse y que las condiciones económicas actuales hacen que dichas suposiciones, aunque razonables en el momento en que se hicieron, estén sujetas a una mayor incertidumbre. Dichas declaraciones prospectivas no son garantías de rendimiento futuro e implican riesgos conocidos y desconocidos, incertidumbres y otros factores que pueden causar que los resultados o el rendimiento reales de BRP sean sustancialmente diferentes de la perspectiva o cualquier resultado o rendimiento futuro implícito en dichas declaraciones. Se divulgan más detalles y descripciones de estos y otros factores en el formulario de información anual de BRP con fecha del 24 de marzo de 2022. Las declaraciones prospectivas contenidas en este comunicado de prensa se realizan a la fecha de este comunicado de prensa, y la Compañía no tiene ni asume ninguna obligación de actualizar o revisar ninguna declaración prospectiva para reflejar eventos futuros, cambios en las circunstancias o cambios en las creencias, a menos que así lo exijan las normas de valores aplicables. En el caso de que la Compañía actualice cualquier declaración prospectiva contenida en este comunicado de prensa, no se debe inferir que la Compañía realizará actualizaciones adicionales con respecto a esa declaración, asuntos relacionados o cualquier otra declaración prospectiva. Las declaraciones prospectivas contenidas en este comunicado de prensa están expresamente calificadas por esta declaración de advertencia.

Acerca de BRP

Somos un líder mundial en la industria de productos para deportes motorizados, sistemas de propulsión y embarcaciones; nuestro éxito se basa en 80 años de ingenio y especial atención a nuestros clientes. Nuestra línea de productos distintivos y de vanguardia incluye motos de nieve SkiDoo y Lynx, motos acuáticas y pontones SeaDoo, vehículos todoterreno y de carretera CanAm, embarcaciones Alumacraft y Quintrex, pontones Manitou, así como motores y sistemas de propulsión marina Rotax para go-karts y aeronaves recreativas. Complementamos nuestra gama de productos con una línea especializada de piezas, accesorios y ropa dedicados para mejorar por completo la experiencia de conducción. Con ventas anuales de 7,600 millones de dólares canadienses en más de 120 países, nuestra fuerza laboral global incluye casi 20 mil personas ingeniosas y motivadas.

www.brp.com

[@BRPNews](https://twitter.com/BRPNews)

Ski-Doo, Lynx, Sea-Doo, Can-Am, Rotax, Alumacraft, Manitou, Quintrex y el logotipo de BRP son marcas comerciales de Bombardier Recreational Products Inc. o sus empresas afiliadas. Todas las demás marcas comerciales pertenecen a sus respectivos propietarios.

Para consultas de medios:

Biliana Necheva
Relaciones con medios
media@brp.com

Para consultas de medios (Mexico):

Carlos Ortiz
Comunicación externa y portavoz
carlos.ortiz@brp.com